



TRAFFIX

TRANSFORMANDO LA LOGÍSTICA CON
**SERVICIOS DE TRANSPORTE
GESTIONADOS (MTS)**

Un poderoso aliado que va más allá del apoyo logístico convencional.

En el acelerado mundo de la logística y el transporte de carga de hoy, las empresas enfrentan un laberinto de complejidades y desafíos. Desde escasez de personal y problemas de capacidad hasta discrepancias en la facturación y gestión de proveedores, el camino hacia una gestión simplificada y la gestión eficiente de la cadena de suministro está llena de obstáculos.

Mantener operaciones de transporte consistentes se vuelve cada vez más crucial a medida que las demandas fluctúan y los mercados cambian.

En este entorno en el que hay mucho en juego, se hace evidente la necesidad de estrategias transformadoras.

Conozca los Servicios de transporte gestionados (MTS)

un poderoso aliado que va más allá del apoyo logístico convencional. MTS adopta un enfoque holístico, ayudando a consolidar el transporte de mercancías y mejorar los flujos de transporte. **Además, permite a las empresas adaptarse ágilmente a las condiciones cambiantes del mercado, proporcionando la flexibilidad necesaria para capitalizar nuevas oportunidades o mitigar riesgos.**

Se espera que el mercado de MTS crezca a una tasa de crecimiento anual compuesta (CAGR) del 18.2% de 10.75 mil millones de dólares en 2022 a 34,67 mil millones de dólares en 2029, según un informe, que indica claramente la importancia de MTS en el panorama logístico.



MTS EMPODERA A LAS EMPRESAS PARA LIBERARSE DE OPERACIONES INCONSISTENTES Y FOMENTA EL PENSAMIENTO ESTRATÉGICO.



MTS es un ancla fundamental, ofreciendo una consistencia firme a los transportistas.

Con la orientación de un proveedor **MTS** de alta reputación como **TRAFFIX** las empresas pueden dirigir su cadena de suministro hacia los resultados deseados y superar los desafíos más comunes.

Este documento técnico profundiza en cómo operan los proveedores de MTS como TRAFFIX y explorará:



Desafíos comunes de la cadena de suministro para los que MTS puede proporcionar soluciones.



Señales que indican que es hora de adoptar MTS.



Destaca las características clave que uno puede esperar de un proveedor de MTS de buena reputación.

Mientras viajamos juntos, lo invitamos a descubrir cómo **TRAFFIX, uno de los principales proveedores de MTS de Norteamérica,** ha transformado a los transportistas en héroes confiables, proporcionándoles las herramientas para prosperar en el dinámico mundo de la logística.

PRINCIPALES DESAFÍOS DE LAS EMPRESAS, Y CUÁNDO IMPLEMENTAR **MTS**

Las empresas a menudo se enfrentan a innumerables desafíos en la gestión de la logística y el transporte que obstaculizan su crecimiento y éxito. **Necesitan soluciones estratégicas que modernicen, organicen y agilicen las operaciones para navegar las complejidades de las cadenas de suministro.** Estos son los desafíos comerciales más comunes y las señales que indican que es hora de implementar una solución MTS.



Niveles de servicio decrecientes:

Las fallas en el servicio dañan la confianza del cliente. **MTS contrarresta esto utilizando tecnología avanzada para predecir y evitar interrupciones.** y emplear expertos en logística para optimizar las estrategias de transporte, ayudando a garantizar entregas oportunas y una confiabilidad constante del servicio.



Problemas de capacidad:

Garantizar una capacidad de transporte adecuada es un desafío durante las temporadas altas o los aumentos repentinos de la demanda. Adoptar las soluciones escalables de MTS garantiza operaciones fluidas incluso durante una mayor demanda.



Falta de visibilidad de la cadena de suministro:

Tener dificultades para rastrear los envíos, identificar cuellos de botella o pronosticar la demanda puede obstaculizar la toma de decisiones proactiva. **MTS ofrece capacidades avanzadas de seguimiento e informes, ofreciendo visibilidad en tiempo real de la cadena de suministro.**



Ineficiencias en la gestión de proveedores:

La gestión de varios proveedores puede requerir mucho tiempo y recursos.



Discrepancias en facturas y problemas de auditoría:

Las discrepancias frecuentes entre los programas de tarifas y las facturas para envíos de carga parcial (LTL) pueden provocar ineficiencias financieras. **Los proveedores de MTS como TRAFFIX ofrecen servicios de auditoría para garantizar una facturación y un control de costos precisos.**



Rápido crecimiento del negocio:

Las empresas que experimentan un rápido crecimiento o se expanden mediante adquisiciones a menudo enfrentan el desafío de integrar múltiples sistemas ERP. **Al adoptar una solución MTS, estas empresas obtienen un TMS basado en la nube que puede combinarse perfectamente con diferentes ERP.** Esto garantiza no solo soluciones logísticas escalables, sino también operaciones e informes más eficientes, lo que permite un crecimiento rápido sin comprometer la eficiencia.



Recolección a tiempo (OTP) y entrega a tiempo (OTD) deficientes:

Los retrasos pueden dañar la reputación y dar lugar a multas por On-Time In-Full (OTIF) por parte de los grandes minoristas. **MTS utiliza información basada en datos y seguimiento en tiempo real para gestionar cronogramas, lo que garantiza OTP y OTD confiables al tiempo que mitiga posibles multas y aumenta la satisfacción del cliente.**



Demasiado tiempo dedicado a la gestión logística:

Si su equipo está abrumado por cuestiones relacionadas con el transporte tareas, **MTS puede agilizar los procesos, liberando recursos para las actividades comerciales principales.**



Cumplimiento con las regulaciones:

Mantenerse al frente de las siempre cambiantes regulaciones de transporte y logística puede ser un desafío. **Los proveedores de MTS poseen la experiencia para afrontar los requisitos de cumplimiento de forma eficaz.**



Variabilidad en los costos:

Con mercados en constante fluctuación, hay mucho más trabajo para lograr el resultado deseado. **Un socio de MTS proporciona la experiencia y el soporte para garantizar que esté preparado para navegar sin problemas en mercados con altibajos.** Sus expertos identifican oportunidades de ahorro de costos, aliviando el estrés presupuestario e impulsando el crecimiento.



Controlar los gastos de personal:

Los proveedores de MTS ayudan a escalar la cadena de suministro sin agregar capital humano para el cliente.



Preocupaciones ambientales:

Para empresas comprometidas con la sustentabilidad, **MTS ofrece optimización de rutas para eficiencia de combustible, envíos consolidados y opciones de transporte ecológicas, reduciendo su huella de carbono.**



CARACTERÍSTICAS CLAVE AL EVALUAR PROVEEDORES DE TRANSPORTE GESTIONADO

Investigar minuciosamente a los proveedores de MTS se vuelve primordial a medida que las empresas se embarcan en transformar su gestión logística. Para garantizar una asociación fluida y exitosa, considere varios **aspectos clave** al evaluar proveedores de MTS:



Reputación y trayectoria:

Busque proveedores con un historial comprobado de cumplimiento de sus promesas, respaldado por críticas positivas y testimonios de clientes satisfechos. **TRAFFIX se enorgullece de ser uno de los principales proveedores de MTS de América del Norte, con un historial de capacitar a las empresas para superar desafíos y lograr resultados sobresalientes.**



Experiencia en la industria

Busque proveedores de MTS con amplia experiencia en su sector, ya que tendrán una comprensión más profunda de sus requisitos únicos. **El equipo de expertos de la industria de TRAFFIX posee un conocimiento incomparable en diversos sectores.**



Servicio al Cliente

Evalúe qué tan receptivos y atentos son los posibles proveedores de MTS durante el proceso de evaluación. **TRAFFIX se enorgullece de su enfoque compasivo y creíble, brindando un apoyo excepcional en cada paso del camino.**



Soluciones a la medida:

Un proveedor de MTS ejemplar comprende que la cadena de suministro de cada cliente es única. Ofrecen soluciones personalizadas que abordan puntos débiles y objetivos estratégicos específicos, garantizando una adaptación perfecta para cada negocio.



Servicio Integral:

El enfoque integral de un proveedor sólido de MTS abarca todas las facetas de la gestión logística. TRAFFIX ofrece un sistema de gestión de transporte (TMS) integral que incluye diseño de red, abastecimiento/contratación/gestión de transportistas, gestión de pedidos, optimización de rutas, calificación, licitaciones, visibilidad en tiempo real, inteligencia empresarial, pago y auditoría de flete, reclamaciones y más.



Equipo de expertos:

Con un sólido equipo de expertos experimentados de la industria dedicados a brindar logística de alto rendimiento, los proveedores de MTS como TRAFFIX son una inversión sólida. Sus conocimientos garantizan que los clientes reciban el mejor servicio de su clase, lo que les permitirá alcanzar los objetivos de su cadena de suministro.



Tecnología avanzada:

Los proveedores de MTS emplean tecnología de vanguardia para mejorar las métricas de rendimiento, brindar visibilidad en tiempo real y potenciar la toma de decisiones basada en datos. TRAFFIX aprovecha un TMS personalizable para proporcionar información procesable.



Flexibilidad:

Un proveedor de servicios de transporte gestionado garantiza que los clientes reciban soluciones escalables y personalizadas sin verse sobrecargados por servicios innecesarios. Esta flexibilidad permite a las empresas adaptarse y prosperar en condiciones dinámicas del mercado.



Red de transportistas verificados:

Un socio confiable de MTS tendrá una amplia red de transportistas confiables y examinados que garantizan una capacidad de transporte óptima y minimizan los riesgos. Por ejemplo, los más de 40,000 transportistas de TRAFFIX ofrecen rutas optimizadas y tarifas competitivas para cada envío. Esta red sirve como base confiable para operaciones logísticas fluidas.



Planificación de carga proactiva:

Los sistemas MTS tienen estrategias proactivas de planificación de carga para optimizar rutas y evitar restricciones de capacidad. Este enfoque con visión de futuro agiliza las operaciones y minimiza los retrasos.



Inteligencia empresarial procesable:

Un sistema MTS confiable equipa a los clientes con informes procesables e inteligencia empresarial que miden indicadores clave de rendimiento (KPI), comparan tasas con los promedios de la industria y descubren tendencias valiosas en la cadena de suministro.



Ahorros en costos:

Las medidas de ahorro de costos aprovechadas a través de los proveedores de MTS, desde la optimización de rutas hasta las negociaciones con los transportistas, brindan beneficios financieros tangibles. La optimización de los costos de transporte impulsa una mayor rentabilidad y una ventaja competitiva.



Una notable combinación de soluciones personalizadas, servicio integral, destreza tecnológica y dedicación a la satisfacción del cliente ejemplifican el epítome de un proveedor de MTS ideal.

TRAFFIX

SU PROVEEDOR MTS DE CONFIANZA

EXCELENCIA LOGÍSTICA A TRAVÉS DE MTS

TRAFFIX se erige como el modelo de confianza y excelencia en el ámbito de MTS. Con una sólida reputación y un historial de empoderamiento de empresas, TRAFFIX ofrece una propuesta de valor única que las distingue.



En el corazón del éxito de TRAFFIX se encuentra su equipo de expertos: un grupo de veteranos de la industria comprometidos con ofrecer Logística de Alto Rendimiento®. Este equipo posee el conocimiento profundo y la experiencia necesarios para crear soluciones personalizadas que aborden los desafíos únicos de cada cliente.



Un elemento central del enfoque de TRAFFIX es su TMS personalizable, una potente herramienta que proporciona visibilidad en tiempo real y mejora el rendimiento de la cadena de suministro. Junto con su amplia red de transportistas examinados, TRAFFIX garantiza una capacidad de transporte confiable y flexible para operaciones fluidas.



Lo que realmente distingue a TRAFFIX es su enfoque de tres niveles hacia MTS, que enfatiza la flexibilidad y la economía. Los clientes reciben soluciones personalizadas sin verse sobrecargados por servicios innecesarios. El compromiso de TRAFFIX de proporcionar precisamente lo que las empresas necesitan (ni más ni menos) subraya su papel como proveedor confiable.

Al elegir TRAFFIX como su proveedor de MTS, abre un mundo de posibilidades y ve florecer su cadena de suministro con mayor eficiencia, costos reducidos y una satisfacción del cliente incomparable.

Este documento técnico exploró el poder transformador de MTS y su papel fundamental en revolucionar la gestión de la logística y el transporte. Las empresas enfrentan desafíos cotidianos, desde costos crecientes hasta limitaciones de capacidad, y TRAFFIX, uno de los principales proveedores de MTS de Norteamérica, surge como un mentor confiable que guía a las empresas hacia el éxito.

Las soluciones personalizadas, los servicios integrales, el equipo de expertos y la tecnología avanzada de TRAFFIX elevan la eficiencia de la cadena de suministro, reducen los costos y mejoran la satisfacción del cliente. Con un enfoque flexible de tres niveles, TRAFFIX garantiza que las empresas reciban precisamente lo que necesitan, maximizando el valor y la economía.

¿Estás listo para embarcarte en tu viaje de transformación logística? Descubra el notable impacto del MTS de TRAFFIX en su negocio.



CONTÁCTENOS HOY MISMO

Deje que nuestros expertos analicen sus necesidades únicas para crear una solución personalizada. Eleve su cadena de suministro a nuevas alturas con TRAFFIX, su socio de confianza para lograr High Performance Logistics®.

 WWW.TRAFFIX.COM

CANADA | USA | MEXICO

TRAFFIX

High Performance | Logistics

**PÓNGASE EN CONTACTO HOY CON UNO DE LOS ESPECIALISTAS EN TRANSPORTE
MÁS CONFIABLES DE AMÉRICA DEL NORTE.**

**CORPORATE
HEADQUARTERS**

 1-375 Wheelabrator Way
Milton, ON L9T 3C1

 1-905-875-0708

 1-888-834-5356

**OFICINAS EN
ESTADOS UNIDOS**

 141 W Jackson Blvd,
Suite 2010 A
Chicago, IL 60604

 1-888-834-5356

**PARA CONSULTAS
GENERALES:**

 Info@traffix.com

 www.traffix.com